

Guía de Estudio Bíblico

Números 27

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Números 27 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo Números 27! En estas páginas, encontrarás no solo la lectura detallada de este importante pasaje de las Escrituras, sino también preguntas reflexivas que te invitarán a profundizar en su significado. Acompañado de respuestas claras y concisas, así como un vocabulario que te ayudará a entender mejor los términos utilizados en el texto sagrado. Prepárate para un viaje de descubrimiento y crecimiento espiritual a medida que exploramos juntos la Palabra de Dios. ¡Que este tiempo de estudio sea de bendición y revelación para tu vida!

Estudio de Números 27

Lee el capítulo Números 27 y luego contesta estas preguntas:

¿Quiénes se acercaron a Moisés y Eleazar para pedir una heredad entre los hermanos de su padre? (v. 1-2)

¿Cuál fue la razón por la que las hijas de Zelofehad pidieron una heredad entre los hermanos de su padre? (v. 3-4)

¿Qué respondió Jehová a Moisés respecto a la petición de las hijas de Zelofehad? (v. 7)

¿A quién se le traspasaría la herencia de alguien que muera sin dejar hijos? (v. 9)

¿Qué ordenó Jehová hacer a Moisés con respecto a la asignación de herencias en Israel? (v. 11)

¿Qué ordenó Jehová a Moisés hacer con respecto a Josué? (v. 18)

¿Qué cargo se le dio a Josué delante de la congregación de

Israel? (v. 19)

¿Para qué consultaría Josué al sacerdote Eleazar? (v. 21)

¿Qué hizo Moisés después de que Jehová le mandara colocar parte de su dignidad sobre Josué? (v. 22)

¿Cuál fue la razón por la que Moisés no entraría en la tierra que Dios había dado a los hijos de Israel? (v. 14)

¿Quién sería el hombre que Jehová pondría sobre la congregación para que no fuera como un rebaño sin pastor? (v. 16)

¿Qué significado tiene el monte Abarim en la historia de Moisés? (v. 12)

Introducción a Números 27: Las hijas de Zelofehad reclaman su heredad

En el capítulo 27 del libro de Números, las hijas de Zelofehad, Maala, Noa, Hogla, Milca y Tirsa, se acercan a Moisés y al sacerdote Eleazar para reclamar una heredad, ya que su padre falleció sin dejar descendencia masculina. Dios respalda su petición y establece nuevas normas de herencia en Israel. Además, en este capítulo se nombra a Josué como sucesor de Moisés, quien será el líder de los israelitas en la conquista de la Tierra Prometida. Este pasaje nos enseña sobre la justicia y la misericordia de Dios, así como la importancia de seguir sus mandatos y confiar en su providencia.

Leer el Capítulo Números 27

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Se acercaron las hijas de Zelofehad hijo de Hefer hijo de Galaad, hijo de Maquir, hijo de Manasés, de las familias de Manasés hijo de José, los nombres de las cuales eran Maala, Noa, Hogla, Milca y Tirsa.

2 Se presentaron delante de Moisés y delante del sacerdote Eleazar, delante de los príncipes y de toda la congregación, a la puerta del Tabernáculo de reunión, y dijeron:

3 Nuestro padre murió en el desierto. Él no estuvo en la compañía de los que se juntaron contra Jehová en el grupo de Coré, sino que por su propio pecado murió, y no tuvo hijos.

4 ¿Por qué será borrado el nombre de nuestro padre de su familia? ¿Por no haber tenido hijos? Danos alguna heredad entre los hermanos de nuestro padre».

5 Moisés llevó su causa delante de Jehová,

6 y Jehová respondió a Moisés:

7 Bien dicen las hijas de Zelofehad. Les darás la posesión de una heredad entre los hermanos de su padre, y traspasarás la heredad de su padre a ellas.

8 Y a los hijos de Israel les dirás: Cuando alguien muera sin dejar hijos, traspasaréis su herencia a su hija.

9 Si no tiene hija, daréis su herencia a sus hermanos;

10 y si no tiene hermanos, daréis su herencia a los hermanos de su padre.

11 Si su padre no tiene hermanos, daréis su herencia al pariente más cercano de su familia, y de este será». Para los hijos de Israel esto será una norma de derecho, como Jehová mandó a Moisés.

12 Jehová dijo a Moisés: –Sube a este monte Abarim y verás la tierra que he dado a los hijos de Israel.

13 Después que la hayas visto, tú también serás reunido con tu pueblo, como fue reunido tu hermano Aarón.

14 Pues fuisteis rebeldes a mi mandato en el desierto de Zin, en la rencilla de la congregación, no santificándome en las aguas a los ojos de ellos. Estas son las aguas de la rencilla de Cades, en el desierto de Zin.

15 Entonces respondió Moisés a Jehová:

16 –Jehová, Dios de los espíritus de toda carne, ponga sobre la congregación un hombre

17 que salga delante de ellos y que entre delante de ellos, que los saque y los introduzca, para que la congregación de Jehová no sea como rebaño sin pastor.

18 Jehová dijo a Moisés: –Toma a Josué hijo de Nun, hombre en el cual hay espíritu, y pon tu mano sobre él.

19 Preséntalo luego ante el sacerdote Eleazar y ante toda la congregación, y le darás el cargo en presencia de ellos.

20 Pon parte de tu dignidad sobre él, para que toda la congregación de los hijos de Israel le obedezca.

21 Él se presentará ante el sacerdote Eleazar y le consultará por el juicio del Urim delante de Jehová. Por el dicho de él saldrán y por el dicho de él entrarán, él y toda la comunidad de los hijos de Israel junto con él.

22 Moisés hizo como Jehová le había mandado, pues tomó a Josué y lo presentó ante el sacerdote Eleazar y ante toda la congregación.

23 Puso sobre él sus manos y le dio el cargo, como Jehová había mandado por medio de Moisés.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué enseñanza podemos obtener de la decisión de Dios de dar una heredad a las hijas de Zelofehad? ¿Cómo nos muestra que Dios valora la justicia y la igualdad entre sus hijos?

¿Cómo podemos aplicar el principio de que la herencia se traspasa a los familiares más cercanos en nuestras relaciones familiares actuales? ¿Cómo podemos ser justos y respetuosos en la distribución de bienes y posesiones?

¿Qué nos enseña la elección de Josué como líder del pueblo de Israel sobre la importancia de tener un líder espiritualmente capacitado y guiado por Dios en nuestras comunidades y en nuestras vidas personales?

¿De qué manera podemos seguir el ejemplo de Moisés al aceptar la voluntad de Dios y cumplir con sus mandatos, incluso cuando implican cambios o retos en nuestras vidas?

¿Cómo podemos recordar y valorar las enseñanzas de este capítulo de Números en nuestra vida diaria, para vivir de acuerdo a los principios de justicia, obediencia y liderazgo guiado por Dios?

Vocabulario

Abarim: Monte desde el cual Moisés pudo ver la tierra prometida a los hijos de Israel

Cades: Lugar en el desierto de Zin donde ocurrió una rencilla en la congregación

Coré: Grupo que se juntó contra Jehová y del que el padre fallecido de las hijas de Zelofehad no formaba parte

Eleazar: Sacerdote que acompañaba a Moisés y que fue consultado por las hijas de Zelofehad

Hefer: Padre de Zelofehad, cuyas hijas reclamaron una heredad ante Moisés

José: Padre de Manasés y Efraín, antepasados de las hijas de Zelofehad

Josué: Elegido por Jehová para suceder a Moisés y guiar al pueblo de Israel

Maala: Una de las hijas de Zelofehad que reclamaron una heredad ante Moisés

Maquir: Padre de Zelofehad, cuyas hijas solicitaron una heredad ante Moisés

Manasés: Tribu a la que pertenecían las hijas de Zelofehad

Milca: Una de las hijas de Zelofehad que reclamaron una heredad ante Moisés

Moisés: Líder elegido por Dios para guiar al pueblo de Israel fuera de Egipto

Nun: Padre de Josué, elegido por Jehová para suceder a Moisés

Sacerdote: Persona consagrada a Dios para officiar ceremonias religiosas y consultas a Dios

Tirsa: Una de las hijas de Zelofehad que reclamaron una heredad ante Moisés

Urim: Instrumento utilizado por el sacerdote para consultar a Dios y obtener respuestas

Zelofehad: Padre fallecido de las hijas que reclamaron una heredad ante Moisés

Respuestas de Referencia:

Números 27

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Números 27

¿Quiénes se acercaron a Moisés y Eleazar para pedir una heredad entre los hermanos de su padre? (v. 1-2):

Las hijas de Zelofehad: Maala, Noa, Hogla, Milca y Tirsa.

¿Cuál fue la razón por la que las hijas de Zelofehad pidieron una heredad entre los hermanos de su padre? (v. 3-4):

Porque su padre murió en el desierto sin tener hijos, y querían que el nombre de su padre no fuera borrado de su familia.

¿Qué respondió Jehová a Moisés respecto a la petición de las hijas de Zelofehad? (v. 7):

Dijo que les daría la posesión de una heredad entre los hermanos de su padre.

¿A quién se le traspasaría la herencia de alguien que muera sin dejar hijos? (v. 9):

A sus hermanos.

¿Qué ordenó Jehová hacer a Moisés con respecto a la asignación de herencias en Israel? (v. 11):

Que si alguien muere sin hijos, se le traspase la herencia a su hija.

¿Qué ordenó Jehová a Moisés hacer con respecto a Josué? (v. 18):

Puso parte de la dignidad de Moisés sobre Josué para que fuera obedecido por toda la congregación de Israel.

¿Qué cargo se le dio a Josué delante de la congregación de Israel? (v. 19):

El cargo de liderazgo.

¿Para qué consultaría Josué al sacerdote Eleazar? (v. 21):

Por el juicio del Urim delante de Jehová.

¿Qué hizo Moisés después de que Jehová le mandara colocar parte de su dignidad sobre Josué? (v. 22):

Tomó a Josué, lo presentó ante el sacerdote Eleazar y ante toda la congregación, puso sus manos sobre él y le dio el cargo.

¿Cuál fue la razón por la que Moisés no entraría en la tierra que Dios había dado a los hijos de Israel? (v. 14):

Porque fueron rebeldes a su mandato en el desierto de Zin, no santificándolo delante de los ojos de la congregación.

¿Quién sería el hombre que Jehová pondría sobre la congregación para que no fuera como un rebaño sin pastor? (v. 16):

Un hombre que saliera delante de ellos y entrara delante de ellos, sacándolos y conduciéndolos.

¿Qué significado tiene el monte Abarim en la historia de Moisés? (v. 12):

Fue el lugar donde Moisés pudo ver la tierra que Dios había dado a los hijos de Israel antes de ser reunido con su pueblo.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909